

Nama Satuan Pendidikan : SEKOLAH DASAR KANISIUS JOMEGATAN
 Alamat : Jomegatan, Ngestiharjo, Kasihan, Bantul
 Nama : GRACIA ELSHALLOMITHA

No	MATA PELAJARAN	KKM	Nilai		Rata-rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	93	A	81
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	92	A	81
3	Bahasa Indonesia	75	87	B	74
4	Bahasa Inggris	65	88	A	73
5	Matematika	68	89	A	72
6	Ilmu Pengetahuan Alam	70	91	A	76
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	91	A	79
8	Seni Budaya	75	83	B	76
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	80	B	71
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	65	82	B	66
	b. TIK	75	82	B	70
	c. Pendidikan Baik	75	81	B	72
	Jumlah Nilai		1039		
	Rata-rata		86.6	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1. Layanan BK	-	memahami kekuatan dan kelemahan diri, menguasai kemampuan hubungan sosial
	2. Ekstrakurikuler	0	0
	3. Pembiasaan	-	melaksanakan kegiatan pembiasaan

Nomor Induk/NISN : 2811 / 0069907360

Semester

: 2

Kelas : II

Tahun Pelajaran

: 2014 / 2015

No	MATA PELAJARAN	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal beriman, sangat baik dalam hal persaudaraan, sangat baik dalam hal toleransi; sangat menghargai pengetahuan tentang kelahiran Yesus, hebat pengetahuan tentang kebangkitan Yesus, sangat menghargai pengetahuan tentang percaya kepada Allah; menguasai dalam hal membuat doa syukur dan mengucap dalam hal menyebutkan kehalalan <i>ayah</i> dan ibu.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal bertanggungjawab, sangat baik dalam hal jujur; sangat menguasai pemerintahan tentang demokrasi; hebat pengetahuan tentang nilai-nilai Pancasila, sangat menguasai pengetahuan tentang masyarakat; sangat mampu dalam hal menyebutkan sila-sila Pancasila dan sangat mampu dalam hal mendemonstrasikan sikap demokrasi.
3	Bahasa Indonesia	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal perhatian; mampu menguasai pengetahuan tentang mendeskripsikan benda, sangat menguasai pengetahuan tentang menyala puisi anak, hebat pengetahuan tentang memahami pesan dan dongeng; menguasai dalam hal membuat pesan dan menguasai dalam hal membuat puisi.
4	Bahasa Inggris	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; mampu menguasai pengetahuan tentang tulisan bahasa Inggris, mampu menguasai pengetahuan tentang deskripsi gambar, sangat menguasai pengetahuan tentang kalimat perintah; sangat mampu dalam hal mendeskripsikan gambar dan sangat mampu dalam hal melakukan gerakan sesuai.
5	Matematika	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal disiplin; sangat menguasai pengetahuan tentang bilangan, sangat menguasai pengetahuan tentang pengukuran, mampu menguasai pengetahuan tentang bangun datar, menguasai dalam hal membuat bangun datar dan menguasai dalam hal mengukur luas benda.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab; hebat pengetahuan tentang sumber energi, hebat pengetahuan tentang cara penghantaran energi, hebat pengetahuan tentang kekuatan matahari dalam kehidupan sehari-hari; menguasai dalam hal membuat kedudukan matahari dan menguasai dalam hal membuat bayang-bayang.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal telan, sangat baik dalam hal toleransi; sangat menguasai pengetahuan tentang kedudukan anggota keluarga, sangat menghargai pengetahuan tentang peran anggota keluarga, sangat menguasai pengetahuan tentang bentuk dan manfaat kerjasama; menguasai dalam hal membuat sibah keluarga dan menguasai dalam hal membuat
8	Seni Budaya	Mitha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal telet, sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal disiplin; mampu menguasai pengetahuan tentang macam-macam bahan alam, sangat menguasai pengetahuan tentang manfaat barang bekas, mampu menguasai pengetahuan tentang macam-macam seni rupa; sangat mampu dalam hal membuat maskot dan

9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	Milha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal sportif, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal peduli; mampu menguasai pengetahuan tentang gerak dasar, mampu menguasai pengetahuan tentang senam ketangkasan, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal alat-alat olah raga; menguasai dalam hal mempraktikkan gerak dasar dan menguasai dalam hal mempraktikkan senam
10	Muatan Lokal	
	a. Bahasa Jawa	Milha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; baik sekali pengetahuan tentang kewan, hebat pengetahuan tentang dolanan, sangat menguasai pengetahuan tentang wayang; sangat mampu dalam hal menembang dolanan dan menguasai dalam hal nyebutke jenenge wayang.
	b. TIK	Milha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; mampu menguasai pengetahuan tentang microsoft kids plus, mampu menguasai pengetahuan tentang matematika 3, sangat menguasai pengetahuan tentang kreatifitas; menguasai dalam hal menggambar kreasi, menyelesaikan soal dan menguasai dalam hal membuat kartu nama.
	c. Pendidikan Batik	Milha menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal ulet, sangat baik dalam hal tanggungjawab; mampu menguasai pengetahuan tentang batik kawang, sangat menguasai pengetahuan tentang batik kombinasi, mampu menguasai pengetahuan tentang batik isen-isen; menguasai dalam hal membuat pola batik dan sangat mampu dalam hal membuat batik kombinasi.

Akhlak dan kepribadian	
1 Akhlak	: BAIK
2 Kepribadian	: BAIK

Ketidakhadiran	
Sakit	: 3 hari
Izin	: 0 hari
Taupa	: 0 hari
Keterangan	: 0 hari

Mengetahui:

Orangtua/Wali,

Wali Kelas,

Marta Wiani, S.Pd.

Keputusan

Berdasarkan hasil belajar yang dicapai pada Semester ke-1 dan ke 2, maka peserta didik ini ditetapkan :

Naik ke kelas III (tiga)

30 Juni 2015



Muliansih, S.Pd.

19851010 197604 2 001